

TRALARÁ

Ya que estamos en campaña, ya que estamos en campaña, vamos a contar mentiras, tralará, vamos a contar mentiras, tralará, vamos a contar mentiras. Por el mar bajan los precios, por el mar bajan los precios, por el súper las sardinas, tralará, por el súper las sardinas, tralará, por el súper las sardinas. Me encontré con un gran

cesto, me encontré con un gran cesto, cargadito de manzanas, tralará, cargadito de manzanas, tralará, cargadito de manzanas. Empecé a llenar más bolsas, empecé a llenar más bolsas, y llovían las chistorras, tralará, y llovían las chistorras, tralará, y llovían las chistorras.



EN LÍNEA
Daniel Aldaya

CARTAS DE LOS LECTORES

Las cartas dirigidas a esta sección serán de 15-20 líneas. Debe adjuntarse una fotocopia del DNI del remitente y su número de teléfono. DIARIO DE NAVARRA se reserva el derecho a publicar tales textos en todos nuestros canales, así como de resumirlos o extractarlos. No se devolverán los originales ni se mantendrá correspondencia sobre ellos.

■ Dirección Ctra. de Zaragoza s/n. Cordovilla 31191

■ Correo electrónico

cartas@diariodenavarra.es

Para más información puede consultar nuestra política de privacidad y derechos en diariodenavarra.es

Al presidente de la Cámara de Comptos

Plausible y amplia la pincelada del presidente de la Cámara de Comptos (D. Ignacio Cabeza) sobre los retos de las entidades locales ante las próximas elecciones, publicada en la sección Opinión del pasado domingo.

Comparto en su totalidad el chequeo que realiza de la situación, pero no con la intensidad que las carencias y dejación endémica existente necesita, ya que son temas que conoce "in situ" desde hace años, por su puesto de auditor de la Cámara. Reconozco que como auditor realizó una didáctica y encomiable labor de asesoramiento a los secretarios municipales, al menos en mi caso, ya que apenas había interventores, y la función del secretario-interventor exigía compaginar la legalidad con la eficacia tras imprevistos acuerdos de las corporaciones. Desde mi etapa de funcionario, he denunciado el estado del 92% de municipios, menores de 5.000 habitantes, en relación al Mapa municipal, a la interinidad de puestos que deben ser desempeñados por funcionarios, o la falta de adaptación de la normativa de contratación a las peculiaridades de pequeños Ayuntamientos y Concejales o recientemente las anunciadas medidas sobre despo-

Llámame familia numerosa

A los que cada mañana preparan cuatro almuerzos rebañando la despensa y el frigorífico. A los que pasan los fines de semana congelados en la banda de tres campos de fútbol a tres horas distintas. A los que hacen un Tetris de recogidas entre el colegio y las extraescolares. A los que duermen al bebé a la vez que hacen los deberes con el mediano y llaman a otro a la bañera. A los que forran libros en cantidades industriales. A los que usan la Tablet con más público que en algunas salas de cine.

A ti. Que eres madre, que eres padre... de una familia numero-

sa. Porque existes. Porque no hiciste esto para que nadie te ayudara, sino porque querías. Porque tan solo esperas que se te reconozca. Que se sepa que eres distinto, ni mejor ni peor.

Porque tienes amigos, hermanos, primos... con familias distintas. Con sus propias necesidades y deseas también que a ellos se les tenga en cuenta. Porque somos iguales y diferentes. Porque sabes mejor que nadie que cada hijo es único. Y por eso, cada familia también lo es. A ti. Que te cansas de escuchar sermones políticos sobre justicia, igualdad y futuro. De leer a me-

nudo noticias sobre la natalidad que no crece y el silencio del invierno demográfico. De que te digan que ya no existes, y de que te llamen con palabras de oportunismo que ni siquiera entiendes.

No te rindas. Porque frente a la incompreensión de algunos, tienes cerca a muchos que te ayudan y admiran tu proyecto de vida. No te rindas. Porque estamos contigo. A las familias numerosas de Navarra y a todos los que las hacen posible.

PEDRO TOURÓN PORTO Presidente Asociación Navarra de Familias Numerosas

blación y la sanidad rural.

Animo al señor Cabeza a ser más tajante y utilizar, en su caso, las competencias que la Cámara de Comptos dispone dentro de su función fiscalizadora, para coadyuvar a alcanzar los retos citados optimizando los recursos públicos y conseguir "una máxima eficiencia que garantice el bienestar de todos ciudadanos". (sic)

JOSÉ LUIS DÍEZ DÍAZ Funcionario jubilado, expresidente del Colegio Oficial de Secretarios/Interventores de Administración Local de Navarra (1983-87)

San Zoilo de Cáteda, un canto a la cooperación

Allá por el año 1886 escribía D. Pedro de Madrazo en su gran obra titulada España, sus monumentos y arte "su ermita de San Zoilo, obra preciosa del S.XII con una bella portada de muy esmerada escultura. Pero este interesante templo que como por milagro, y gracias a la solicitud con que la parroquia le atiende, se

mantiene en pie, se hundirá forzosamente por la inopia de una nación destrozada y consumida en el juego de la política, que no puede consignar en el presupuesto de Gracia y Justicia para la reparación de todos los templos de España sino una miserable suma que no llega a millón y medio de reales".

Ha pasado más de un siglo pero al fin el milagro se produjo. La Ermita de San Zoilo de Cáteda es un tesoro cultural y patrimonial en Navarra, que ha sido objeto de una importante reforma integral gracias al compromiso del Gobierno de Navarra, a todos los casedianos/as, al interés del Ayuntamiento y a la colaboración de la Asociación de Amigos de la Ermita. La nueva Junta Rectora de la Asociación quiere expresar el más sincero agradecimiento a todos aquellos que han contribuido a hacer posible esta renovación, y prometer que haremos todo lo posible para promover su uso, conocimiento y mantenimiento.

Hemos celebrado el 15 de mayo el día del reencuentro de muchos casedianos y casedianas en la romería a San Zoilo tras la que tiene lugar el tradicional reparto, por parte del Ayuntamiento, de pan, vino y chocolate. Jornada de alegría, de tertulias alrededor de la mesa y de inevitables recuerdos de los que nos precedieron. Este año, después de muchos de silencio, hemos vuelto a escuchar los repiques de la campana enredándose por los vericuetos de la Val de San Zoilo. ¡Ha sido un feliz día de San Zoilo!

LUIS IGNACIO SOLA PÉREZ en representación de la Junta Directiva de la Asociación Ermita de San Zoilo

Los gorritos del cirujano

Me los hace mi mujer, Maite, desde que llevé uno (de publicidad) a casa. Se le ocurrió deshacer las costuras para obtener un patrón y, con unos retales de temas infantiles, confeccionar un puñado de gorros personalizados para su

cartas@diariodenavarra.es

marido cirujano. "Seguro que les gustan a los niños", fueron sus acertadas palabras.

Periódicamente los llevo a lavar a casa y Maite pasa revista: uno descolorido, otro que necesita un repaso en el dobladillo, etc. Hasta que un buen día me recriminó: ¡Falta el gorrito de "los picapiedra"! "Cariño... se lo regalé a un niño cuando se marchó de alta. Te alegraría ver su cara de sorpresa, como si abriese el regalo de Reyes, cuando le decía: "Con este gorrito te operé; tiene poderes mágicos y ahora es tuyo". Bendita inocencia la de los chiquillos. Lejos de enfadarse, como yo temía, aprobó el gesto y adquirió más tela para hacer nuevos gorros. Generosa, siempre. Verla coser con mimo aquellos gorros tan divertidos es uno de esos momentos en los que el tiempo se detiene y aprendes a disfrutar de los pequeños detalles.

Y así, los gorritos de cebras, ositos y alguno más se marchan con los niños. Mejor en sus mesillas que en mi cabeza, pensaba. El último, Toy Story, adornará algún peluche de un chavalín extremeño. Lástima, era mi favorito por aquello de "hasta el infinito y más allá". Pero nobleza obliga. Y me pregunto: en realidad, ¿quién cose en mi casa?

JUAN-MIGUEL GIL-JAURENA Cirujano cardiaco pediátrico jefe de sección del Hospital Gregorio Marañón de Madrid

ACLARACIONES

Guía de la Renta. En el monográfico del 17 de abril se abordó el impacto de la venta de un inmueble en la renta. Se habló de bienes adquiridos a título (gratuito) a raíz de pacto sucesorio o sucesión hereditaria, pero el término sucesión hereditaria no es correcto. La modificación afecta sólo a los pactos sucesorios con eficacia de presente.

Los 7 pasos clave para vender tu vivienda con éxito en tiempo récord.

Descarga en PDF hoy mismo La guía del "Vendedor"



¿Estás pensando en vender un inmueble pero no sabes por dónde empezar?

DN INMO te ofrece una **guía completa para vender tu casa en tiempo récord**, tendrás acceso **gratis** a información clave y estratégica que te ayudará a planificar cuidadosamente el proceso de venta y obtener los mejores resultados posibles.



Escanea el QR o entra en <https://bit.ly/41Y1DR>

